



Летние предложения в ресторанах Марриотт Грандъ-Отеля

Москва, июнь 2015

В ресторане «Грандъ Александр» и лобби баре Марриотт Грандъ-Отеля до конца лета в дополнение к основному меню действует специальное – Блюда кавказской кухни.



В меню – Долма с говядиной и соусом сумах и острым кефиром (580 руб.), Куриный салат с гранатовым соусом с фундуком (540 руб.), Салат из жареных овощей с сулугуни, базиликом и зеленым ткемали (610 руб.), традиционный Харчо с бараниной (590 руб.), Чахохбили из курицы с ткемали и вялеными помидорами (710 руб.), Чанахи – рагу из баранины с картофелем, овощами, специями (890 руб.). Можно попробовать несколько видов шашлыков – из лосося (1400 руб.), баранины (2760 руб.) и курицы с гранатовым соусом наршарааб и ткемали (840 руб.).

Любителям рыбных блюд предлагаем Рыбную солянку (610 руб.) и Запеченную форель с острыми овощами (910 руб.).

С 1 июля на летней веранде в патио на втором этаже отеля каждую среду с 17.30 до 21.00 (в зависимости от погодных условий) ждем гостей на Барбекю. Стоимость – 1950 руб. на человека. В меню – приготовленные на гриле в присутствии гостей курица, говядина или свинина, бургеры, а также ассорти свежих салатов и соусы на выбор, а на десерт – мороженое и сорбет. Напитки заказываются за отдельную плату.

Все лето действует специальная акция на напитки а лобби баре. С 17.00 до 18.00 при заказе одного напитка на второй действует скидка 50%. Акция распространяется на любые алкогольные и безалкогольные напитки из меню.

Адрес и телефон: «Марриотт Грандъ-Отель», ул. Тверская, д.26/1, +7 (495) 937 00 00

Visit [Marriott International, Inc. \(NYSE:MAR\)](#) for company information.

#



Summer promotions in Marriott Grand Hotel.

Moscow, June 2015.

Until the end of summer "Grand Alexander" restaurant and Marriott Grand Hotel lobby bar, besides the main menu will offer special one - Caucasian cuisine.

From the menu: Dolma with beef and sumac sauce and spicy kefir (580 rub.), Chicken salad with pomegranate sauce and hazelnut (540 rub.), Salad with roasted vegetables with sulguni, basil and green tkemali (610 rub.), traditional soup Kharcho with lamb (590 rub.), Chicken chakhokhbili with tkemali and sundried tomatoes (710 rub.), Chanakhi – ragout from lamb with potatoes, vegetables and spices (890 rub.) Guests can enjoy several types of shashlik – salmon shashlik (1400 rub.), lamb shashlik (2760 rub.), and chicken shashlik with pomegranate sauce narsharab and tkemali (840 rub.) For those guests who prefer fish we offer Fish solyanka (610 rub.) and Baked trout with spicy vegetables (910 rub.)



From July 1st every Wednesday from 17:30 till 21:00 (depending on weather conditions) we invite guests to the Barbecue on our Summer Patio on the second floor of the hotel. Price – 1950 rub. per person. From the menu: grilled chicken, beef or pork, burgers, cooked in front of the guests, and also selection of fresh salads and various sauces to choose. Drinks are not included in the price.

Throughout the summer there is a special offer in the lobby bar. From 17:00 till 18:00 there is a 50% discount on the second drink you order. Offer applies to all alcoholic and non-alcoholic drinks from the menu.

Contacts: Marriott Moscow grand hotel, 26/1 Tverskaya st., +7 (495) 937 00 00

Visit [Marriott International, Inc. \(NYSE:MAR\)](#) for company information.

#